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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 579 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Vice Prefeito em Exercício 
Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Secretário de 
Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A PAVIMENTAÇÃO 
ASFÁLTICA EM TODAS AS RUAS DO POVOADO BONOMÃO. Pelas razões e 

justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade que reside no povoado bonomão, bem como, através 
de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder público do município 
precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no sentido de proceder com a 
pavimentação em asfalto daquele logradouro público. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que reside no 
povoado aqui referenciado, uma vez que a demanda aqui apresentada irá melhorar o 
tráfego de veículos, trazendo assim conforto e segurança para as pessoas que 
transitam na via aqui em comento. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 
importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em 
que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 583  / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento intemo desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr Vice Prefeito em Exercício 
Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Secretário de 
Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A PAV?".1.ENTAÇÃO 
ASFÁLTICA EM TODAS AS RUAS DO POVOADO CAMPOS NOVOS. Pelas razões 
e justificativa expostas a seguir 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade que reside no povoado carnpos novos, bem como, 
através de visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder público do 
município precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no sentido de 
proceder com a pavimentação em asfalto daquele logradouro público. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que reside no 
povoado aqui referenciado, uma vez que a demanda aqui apresentada irá melhorar o 
tráfego de veículos, trazendo assim conforto e segurança para as p essoas que 
transitam na via aqui em comento. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 
importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em 
que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 



Sala das Sessões, 11 de Abril de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 593 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Vice Prefeito em Exercício 
Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Secretário de 
infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A PAVIMENTAÇÃO 
ASFÁLTICA EM TODAS AS RUAS DO POVOADO VÁRZEA. Pelas razões e 

justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com a comunidade que reside no povoado várzea, bem come, através de 
visita realizada naquela localidade, verificamos que o poder público 	município 
precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no sentido de proceder com a 
pavimentação em asfalto daquele logradouro público. 

Salienta-se que a demanda ora apresentada, é um desejo da sociedade que reside no 
povoado aqui referenciado, uma vez que a demanda aqui apresentada irá melhorar o 
tráfego de veículos, trazendo assim conforto e segurança para as pessoas que 
transitam na via aqui em comento. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 
importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em 
que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 
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